

Protokolleintrag vom 06.02.2002

Von Hans Diem (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 6.2.2002 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Stadion Letzigrund im Zuge der Sanierungen und Neuerstellungen der Haupt- und Kopftribünen, die Dach- und Fassadenflächen für Solaranlagen genutzt werden könnten. Die im Nahbereich vorgesehene Dreifach-Sporthalle für das neue Schulhaus Hardau sollte ebenfalls in diese Überlegungen miteinbezogen werden.

Begründung:

Die vorgesehenen grossen Bauinvestitionen für die Bevölkerung unserer Stadt lassen es zu, bezüglich Minergie und Solartechnik ökologisch verantwortbare Investitionen vorzusehen. Es gibt uns die Möglichkeit, z.B. durch ein ewz-Energiecontracting und mit Beiträgen aus dem städtischen Stromsparmögensfonds Akzente zu setzen für clevere Energieeinsparungen, aber auch Energie für eine saubere Sache. Im Markt ist die entsprechende Technik bereits vorhanden und die öffentliche Hand könnte diese hier wegweisend einsetzen.